
N O T I C I Á R I O

INSTITUTO DE PESQUISAS TERAPÊUTICAS DA LEPRA.

Já agora em sua fáse final, prossegue animadoramente a cam-
panha de arrecadação de fundos para ;o "Instituto de Pesquisas
Terapêuticas da Lepra".

O último balancete parcial, publicado pela Comissão Executiva,
acusa a existência do patrimônio de Cr$ 2.170.172,90, neste total
não estando computados os resultados dos movimentos pró- Instituto
ainda em desenvolvimento em grande número de cidades do interior
ro Estado de São Paulo e que, segundo dados em poder da Comissão
Executiva, já atingem cerca de Cr$ 400.000,00.

Assegurada pela contribuição generosa do povo de São Paulo a
soma de Cr$ 2.500.000,00 justamente a metade do alvo visado pela
Comissão Executiva da Campanha, uma vez que fora assentado o
mínimo de cinco milhões de cruzeiros como necessários para o
financiamento inicial de obra de tão grande vulto, resolveram os
dirigentes da Campanha pró-IPTL soliritar a colaboração do Govêrno
do Estado de São Paulo.

Dos resultados de mais esta iniciativa da Comissão que com
tanto brilho vem orientando os trabalhos da Campanha, melhor dirão
as palavras que transcrevemos da "Folha da Manhã" de 1 de Abril
p.p.:

"A Comissão Executiva da Campanha pró-I. P. T. L., em seguimento
à conferência que manteve com o sr. interventor Fernando Costa, já fez
a s. exa. entrega do memorial em que solicita o auxílio do Estado, já
generosamente fixado em Cr$ 2.500.000,00. O sr. Interventor vai
encaminhar o memorial ao Departamento Administrativo, que decerto
não se demorará a homologar a promessa feita, com a maior boa
vontade, pelo chefe do executivo estadual.

Como já noticiamos, oportunamente, o Sr. Fernando Costa, ao
raceber em palácio os srs. Antonio M. Alves de Lima, Salles Gomes
Junior, Rubens do Amaral e Renato Pacheco Braga, componentes da
Comissão Executiva, acedeu de pronto ao pedido então formulado e
acrescentou que, se mais fôsse necessário para a salução definitiva do
problema da lepra, o govêrno do Estado não ratinharia recursos para
tão alta conquista Nem outra atitude era de esperar de quem, quando
deputado estadual, tão persistente e calorosa campanha realizou, para
despertar o poder público da indiferença em que injustificàvelmente se
conservava. "
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Deante dos resultados já obtidos pela Campanha, assegurada a
constituição dos fundos necessários para o início das atividades do
"Instituto de Pesquisas Terapêuticas da Lepra", a "Revista Brasileira
de Leprologia", assinalando tão auspicioso acontecimento, não
poderia deixar de expressar em suas colunas, juntamente com seus
louvores a todos que trauxeram sua contribuição para o "Instituto de
Pesquisas Terapêuticas da Lepra", suas mais calorosas felicitaçes ás
Comissões Executiva e Patrocinadora da Campanha, bem como á
"Folha . da Manhã", o prestigioso órgão da imprensa bandeirante que
tão brilhantemente tomou á si o patrocínio da Campanha que dotará
São Paulo de um verdadeiro Centro de Estudos ,da Leprologia.

Dr. JOSÉ DE JESUS CASTAÑEDA

Comissionado pelo Governo mexicano e pela Coordenação dos
assuntos interamericanos esteve em visita aos Serviços de Lepra do
Centro e Sul do Paiz, o dr. José de Jesus Castañeda, Chefe do Serviço
de Lepra do Mexico.

O ilustre leprologo mexicano, após um curto estagio nos Estados
Unidos, onde, dentre outros Centros Medicos, esteve em Carville,
visitou o Serviço de Trinidad, e depois, no Brasil, visitou de-
moradamente os Serviços de Lepra do Rio de Janeiro, Espírito Santo,
Minas, Rio Grande do Sul e finalmente esteve em S. Paulo durante
cerca de duas semanas, tendo visitado o Asilo Colonia Aimorés, o
Sanatorio Padre Bento, os Preventorios de Jacareí e Santa Terezinha,
alem da Sede, Bibliotéca e Instituto Conde de Lara.

Na Sociedade dos Medicos do Sanatorio São Lucas, teve ocasião
de proferir uma conferencia, sobre a situação do problema da Lepra,
no Brasil e nas demais partes do mundo.

Orador fluente, espirito observador e dotado de um poder de
apreensão e critica rapida e sensata, sua conferencia foi grandemente
apreciada.

O dr. José de Jesus Castañeda nãotendo podido assistir à reu-
nião da Sociedade Paulista de Leprologia, endereçou a esta sociedade
a seguinte carta:

Sr. Presidente de la

Sociedad Paulista de Leprologia:

Al terminar el recorrido que he realizado por algunos Estados
del Brazil para formarme una idea de la obra antileprosa emprendida
en este maravilloso Pais, teve la satisfacción de visitar San Paulo
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y aprecial su extraordinaria Campaña contra la Lepra y que consti-
tuye galardon para esta localidad.

Al regresar a mi Patria, llevo la pena de no haber concurrido a
algum reunion de la Sociedade que Ud. dignamente preside, So-
ciedade que, tengo satisfacción en manifestado, disfruta de la más
profunda simpatia y admiración del medio leprolágico Mexicano.

Quiero, por su conducto, dejar un cordial saludo y las mas sin-
ceras manifestaciones de aprecio para todos los colegas que integran,
esa Sociedad de Leprologia.

Dr. José de Jesús Castañeda
Jefe de la Campaña

Contra la Lepra en Mexico.

SOCIEDADE MINEIRA DE LEPROLOGIA

Realizou-se, dia 24 do corrente, ás 10 horas no Dispensário Central, a
reunião da Sociedade Mineira de Leprologia afim de eleger a nova diretoria
que deverá dirigir os destinos daquela sociedade durante o corrente ano.

Presentes inumeros socios, a sessão foi aberta pelo presidente Dr. Valerio
de Rezende e secretariada pelo Dr. Josefino Aleixo. Em seguida procedeu-se
a eleição, tendo sido eleita opr unanimidade a seguinte diretoria:

Presidente: Dr. Nagib Saliba
Vice Presidente: Dr. Olinto Orsini
Secretario: Dr. Joel Teixeira Coelho
Tesoureiro: Dr. Josefino Aleixo

O Dr. Orestes Diniz, com palavra, comunicou a futura e proxima visita a
esta capital, como hospede oficial do governo, do eminente Prof. Ernest Muir
que durante um longo período chefiou o serviço de lepra na India e que per-
manecerá uma semana em visita ao Serviço de Lepra do nosso Estado, em
companhia do Dr. Ernani Agricola, Diretor do Serviço Nacional de Lepra e do
Prof. H. de Souza Araujo. Ainda por sugestão do Dr. Orestes Diniz a
Sociedade M. de Leprologia deliberou prestar diversas homenagens ao ilustre
leprologo.

O Dr. Nagib Saliba agradeceu a honrosa investidura no cargo de Presi-
ente, dizendo do seu desejo de trabalhar bastante para maior prestigio da So-
ciedade Mineira de Leprologia.

REUNIÃO CONJUNTA DAS SOCIEDADES DE

LEPROLOGIA DE MINAS E S. PAULO

Deverá ser realizada em meados do mez de Junho, na Colonia
Santa Fé em Tres Corações, Minas, uma reunião conjunta das
Sociedades de Leprologia de Minas e S. Paulo para o inicio de um
intercambio entre os medicos dos Serviços de Lepra de ambos os
Estados.

Desnecessario será encarecer a utilidade de tais reuniões, o
beneficio que a visita a hospitais de outros Centros pode trazer
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para a campanha antileprotica, com um melhor conhecimento da
organização hospitalar, com a troca de ideias e de impressões en-
tre tecnicos de varios serviços. A essa reunião deverão comparecer
leprologos do Rio de Janeiro e de S. Paulo, especialmente con-
vidados, o que maior, brilho deverá dar Reunião.

Haverá um tema oficial, que é o da Classificação Sul Americana
que assim, pela primeira vez, comparecerá a plenario para uma
discussão ampla, onde poderão ser apresentadas as duvidas, os
pontos obscuros, as criticas sobre terminologia etc, numa prévia util
e necessaria ao Congresso Pan-Americano de Lepra a reunir-se em
1946 na cidade do Rio de Janeiro, onde, dentre outros temas, o da
classificação será dos mais importantes.

Objetivadas as duvidas, frente a doentes, perante grande numero
de tecnicos, bastante util será a reunião. Alem desse tema oficial,
com ampla e livre discussão, haverá ainda uma sessão para temas
livres com apresentação de trabalhos pelos medicos de Minas e de S.
Paulo.

Essa reunião será partocinada pelo Serviço Nacional de Lepra e
presidida pelo Dr. Ernani Agricola.


